

大阪(関西)＝鹿児島線の就航開始！

- ・ 4月1日より大阪(関西)＝鹿児島線の運航を開始
- ・ 1日2往復(計4便)を毎日運航

Peach Aviation 株式会社(以下:Peach、代表取締役 CEO:井上 慎一、本社:大阪府泉佐野市)は、4月1日(日)、大阪(関西)＝鹿児島線の運航を開始いたしました。

鹿児島発関西国際空港行きの第1便となるMM194便の搭乗ゲートではPeach代表取締役CEOの井上より、ご搭乗のお客様に「鹿児島空港開港40周年という記念すべき日に初便の就航を果たすことができ大変うれしく思います。今後もPeachをよろしく願いいたします」とご挨拶をさせていただき、お客様のご搭乗をお見送りいたしました。

Peachでは、鹿児島線の開設に続き、5月8日(火)からは初の国際線となる大阪(関西)＝ソウル(仁川)線に続き、7月1日(日)からは大阪(関西)＝香港線、9月30日(日)には大阪(関西)＝台北(桃園)線への就航を予定しています。



鹿児島空港を出発する194便

Peach Aviation 株式会社について

Peach は、関西国際空港を拠点とする日本で初めての本格的な LCC として、2012 年 3 月、関西=福岡、札幌(新千歳)、長崎線を開設、4 月には関西=鹿児島線を開設しました。5 月には初の国際線となる関西=ソウル(仁川)線を開設するほか、7 月に香港線、9 月に台北(桃園)線を開設します。また、2012 年 7 月以降に関西=沖縄(那覇)線の開設を計画しています。航空における新たな価値や選択肢を生み出し、成長著しいアジア市場の需要を開拓することで、アジアと日本の新たな架け橋となることをビジョンとし、日本各地および日本とアジアを結ぶ新たな航空ネットワークを創造します。安全を大前提として、これまでの航空会社とは異なる仕組みから安定的な低コスト体制を実現し、365 日低運賃を提供することをミッションとしています。

ウェブサイト:www.flypeach.com

Facebook ページ:www.facebook.com/peach.aviation

YouTube 公式チャンネル:www.youtube.com/user/PeachAviation